

Musikschule: Spots für die Bühne

Sparkasse spendet 2500 Euro für LED-Leuchten

VELLMAR. Der Neubau der Vellmarer Musikschule Chroma in der Adalbert-Stifter-Straße macht weiter Fortschritte. Dazu tragen auch zahlreiche Spenden bei. In diesen Tagen übergab die Vellmarer Geschäftsstelle der Kasseler Sparkasse am Neubau der Musikschule 2500 Euro für die Beschaffung der Bühnenbeleuchtung im großen Saal, der zukünftig für Veranstaltungen genutzt werden soll.

Mit dem Geld, das aus den Erlösen des P.S.-Sparens stammt, soll das „großartige Projekt eines neuen Zuhauses für die Musikschule“ unterstützt werden, sagte Mario Deppe, Geschäftsstellenleiter der Kasseler Sparkasse am Rathausplatz.

So wird der Bühnenbereich im gerade neu entstehenden Veranstaltungssaal zukünftig durch farbige LED-Spotscheinwerfer ausgeleuchtet, die von der Spendensumme beschafft werden. Denn dass bei Veranstaltungen die richtige Beleuchtung neben einem guten Ton von großer Wichtigkeit ist, kann Gerhard Förster, Leiter der Musikschule, nur bestätigen. Der Vorsitzende des Trägervereins der Musikschu-

le, Rudolf Cerny, wies darauf hin, dass sich ja schon fast im Endspurt zur Fertigstellung des neuen Gebäudes befinde.

Laut Cerny ist der Innenausbau so weit fortgeschritten, das alle Versorgungsleitungen verlegt sind und als nächstes der Estrich aufgebracht wird. Parallel dazu wird das Dach fertiggestellt.

Das Ziel, das neue Zuhause der Chroma nach den Sommerferien in Betrieb zu nehmen, werde man auch dank der Spenden, einhalten können, sagte Cerny. Aber: Noch habe man die 50 000 Euro, die an Eigenmitteln aufgebracht werden müssen, noch nicht ganz zusammen und freue sich deshalb auch weiterhin über jede Unterstützung.

Die Musikschule unterrichtet zurzeit 1300 Schüler aus Ahnatal, Fuldatal und Vellmar. Die beiden Nachbargemeinden Ahnatal und Fuldatal sind gemeinsam mit der Stadt Vellmar Träger der Musikschule.

Kontakt: Spendenkonto der Chroma - Schule für Musik und Tanz: IBAN: DE24520503530243008759, BIC: HELADEF1KAS, Stichwort: Neues Zuhause.



Spendenübergabe: Musikschulleiter Gerhard Förster (von links), Mario Deppe, Geschäftsstellenleiter der Kasseler Sparkasse und der Vorsitzende des Trägervereins, Rudolf Cerny, vor dem zukünftigen Bühnenbereich.